



LASTRAS DE CUÉLLAR

VOTA
lo que
piensas.

PSOE
/ ❤️

V O T A PSOE





// Mercedes Rodríguez Sancho
Candidata a la Alcaldía

Al pueblo de Lastras.

Queridos lastreños, somos Merche, Ruth, Óscar, Daniel, Sandra, Ángel y Dani. Os queremos comunicar que después de darle no pocas vueltas, pues entendemos que supone un compromiso importante, hemos decidido hacer un equipo de trabajo y presentarnos a las elecciones municipales.

Como objetivo prioritario y fundamental en estos 4 años, pretendemos luchar de forma incansable por mantener la sanidad pública y de calidad en nuestro pueblo. Para nosotros es un tema absolutamente prioritario. Lucharemos para mantener, como mínimo, los servicios que tenemos y tratar de aumentarlos o mejorarlos en la medida de lo posible.

Creemos que tenemos que trabajar en mejorar las vías públicas. El paso de los años ha maltratado algunas de nuestras calles, por lo que nos proponemos mejorar las que se consideren más prioritarias, así como las vías de la zona de las bodegas, respetando su esencia, pero mejorando el firme.

Un punto para nosotros importante es la eficiencia energética. Intentaremos que los edificios públicos sean sostenibles utilizando energías alternativas que cubran parte del gasto energético de los mismos, así como del alumbrado de la vía pública.

Otro objetivo muy importante es terminar de arreglar los pisos propiedad del Ayuntamiento, e intentar atraer a nuevas familias que puedan ayudar a mantener la población, y si fuera posible reabrir de nuevo el colegio.

Desde el punto de vista deportivo creemos que se pueden mejorar y ampliar las instalaciones existentes, de esta forma podremos ofrecer más y mejores actividades culturales y deportivas.

Para el mundo rural, los autónomos y las nuevas empresas son muy importantes. Entendemos que dar los primeros pasos siempre es difícil, por lo que nos comprometemos con todos ellos a establecer canales de ayuda que les puedan ser de utilidad.

En lo que tiene que ver con la actividad agraria y ganadera, trataremos de mejorar, en colaboración con la Junta agropecuaria, las condiciones de los caminos rurales, así como de otras infraestructuras que se pueda considerar necesario.

Estos son algunos de los objetivos y proyectos que nos hemos propuesto. No son objetivos ambiciosos, somos conscientes que los presupuestos y las posibilidades son muy limitados. Pero vemos cómo nuestro pueblo, al igual que la gran mayoría de núcleos rurales, continúa perdiendo población y servicios con el paso de los años y no nos queremos resignar a perderlo.

Esta candidatura confía en que la gestión de los temas municipales sea compartida entre Ayuntamiento y vecinos. Los lastreños hemos demostrado que cuando luchamos unidos hacemos un pueblo mejor.

Por eso, os pedimos que confiéis en nosotros y nos ayudéis a conseguirlo.

Mejorar nuestro pueblo es una lucha común y nos corresponde a todos.

¡¡¡¡ Juntos somos más fuertes !!!!

VOTA
lo que piensas. / ♥

/ LASTRAS

CANDIDATURA MUNICIPAL

1. MERCEDES RODRÍGUEZ SANCHO (Independiente)
2. RUTH MARTÍN BALLESTEROS (Independiente)
3. ÓSCAR LUIS HERRERO FRUTOS (Independiente)
4. DANIEL DE FRUTOS ARRANZ (Independiente)
5. SANDRA GARCÍA TORRES (Independiente)
6. ÁNGEL GONZALO GRACIA (Independiente)
7. Don DANIEL RENEDO BALLESTERO (Independiente)

V O T A **PSOE**

PSOE / ♥

